

Cyclisme

Un nouvel élan pour les Sojasun Espoir

N1. La formation 2023, dirigée par Jason Yon Snoeck et Frédéric Mainguenaud, est composée de quatorze coureurs, en majorité des jeunes. Présentation de l'effectif.

Après une saison 2022 durant laquelle l'équipe a clairement manqué de résultats, le staff de Sojasun a procédé à un grand ménage à l'intersaison, avec seulement quatre contrats renouvelés et dix arrivées enregistrées. Président du club Sojasun - ACNC, Alain Heulot a confié le rôle de manager à son petit-fils Maxime Heulot, mais il reste pour l'accompagner et lui transmettre le flambeau.

Pas de stage en Espagne au programme mais bien en Bretagne afin de reconnaître les parcours des fameuses classiques, un échauffement sur les manches des Plages vendéennes pour aborder ce samedi 18 février, l'ouverture de la Coupe de France N1 avec le Grand-Prix du Pays d'Aix (Provence). Tour d'horizon de l'effectif avec le coach Jason Yon Snoeck.

Gaspard André, 19 ans
(ex-Laval 53)

« C'est le fils du président de Nantes Atlantique. Un puncheur grimpeur, pro dans son approche, possède un fort potentiel. »

Damien Bodard (21 ans)

C'est sa 3^e année au sein de la structure. Il répond aux valeurs de l'équipe, ne lâche jamais rien. C'est un guerrier, un puncheur sprinteur très attachant et respectueux.

Matthieu Cordelier (19 ans)

Il sort de la réserve du club et semble remis de ses pépins de santé. Je suis un peu déçu par sa saison de cyclo-cross qu'il a écourtée, après une bonne fin de saison sur route. Il a encore tout apprendre et est motivé. »

Lukas Drapier, 21 ans
(ex-Occitane CF)

Natif de Tarbes, il était encore 2^e catégorie il y a peu. Il a passé un bon hiver, méthodique. Il découvre le haut niveau et sait pourquoi il a quitté sa région. Un super état d'esprit.

Erwann Fillion, 20 ans
(ex-Moyon Percy)

Un jeune Normand au profil intéressant, entraîné par Julien Roussel. Il est appliqué, rigoureux et ne demande qu'à apprendre.

Adrien Lagrée, 25 ans
(ex-B&B Hôtels)

C'est un retour aux sources, il a déjà passé cinq saisons parmi nous. Il a découvert ses nouveaux équipiers lors du stage à Quistinic. Il a envie de se relancer, jouer les premiers rôles. Pour l'instant, il soigne une fissure au ménisque. Un peu de patience.

Théo Lévêque, 18 ans
(ex-UC Nantes Atlantique)

Embété cet hiver par une mononuclé-



L'équipe Sojasun Espoir, ici au complet lors de la présentation, nourrit de solides ambitions pour 2023. PHOTO: LAURENT HERBETTE

ose, c'est un élément qui s'exprime dès que la route s'élève. Bosseur et appliqué, il va découvrir les grandes courses, les parcours et les tactiques.

Lucas Mainguenaud, 18 ans
(ex-PSF Niort)

Je suis son entraîneur. Il a très bien marché chez les juniors. C'est un ath-

lète issu d'une famille de cyclistes, qui ne lâche rien et poursuit en parallèle des études de comptabilité à La Roche-sur-Yon. Il va obtenir de bons résultats.

Hugo Millet, 20 ans

Il entame sa 2^e saison parmi nous. Il a passé un très bon hiver et devrait con-

firmier les bons résultats entrevus sur le Tour de la Côte-d'Or, du Nivernais Morvan aux profils escarpés. On attend beaucoup de lui.

Thibault Paumard, 20 ans
(ex-UC Cholet 49)

C'est un coureur complet, très impliqué dans notre projet. Il va découvrir

la N1 et notamment les classiques bretonnes.

Clément Poirier, 22 ans

C'est sa 2^e saison dans l'équipe. Il reprend avec un nouvel état d'esprit, bien intégré, physiquement très fort. On compte beaucoup sur lui comme élément moteur.

Axel Prod'Homme, 19 ans
(ex-Laval 53)

Un grimpeur puncheur avec de bonnes dispositions. C'est moi qui concocte ses plans d'entraînement. J'ai hâte de le voir sur le terrain des courses.

Hans Rullier, 18 ans
(ex-VS Vallet)

Il termine 4^e des championnats de France juniors. Il est très proche de Jason Tesson (TotalEnergies), il est pro dans sa démarche. Il veut en découdre, découvrir de nouveaux horizons.

Antonin Souchon, 20 ans
(ex-Océane Top 16)

C'est plutôt un coureur passe-partout qui ne se plaint jamais. Un gros bosseur, un dur au mal, au bon sens du collectif, qui n'a pas hésité à travailler durant les fêtes de fin d'année au tri des huîtres. ➡